
AStA Sitzung 14. November 2013 

 

TOP 1: Gäste 

TOP 2: Berichte 

TOP 3:AStA-Sitzung-Konzept 

 

TOP 1:  

Fachschaft Lehramt: Erstis auf Fachschaft aufmerksam machen durch Veranstaltung 

„Weihnachtsgrillen“ – Frage nach finanzieller Hilfe/Verlustkostenübernahme (für Grillgut 

gegen Spende) – Überblick über Gästeanzahl durch facebook-Event (Abschätzung) – Anfrage 

bei Schlosskeller zur Planung und Organisation des Events (Konzept, Ausstattung, ggf. 

Getränke usw.) – Antrag folgt, sobald Kosten abgeschätzt werden können. 

Islamischer Studierendenverein: Jeden 1. Freitag im Monat einen Vortrag zu 

gesellschaftskritischen Themen im alten Unihauptgebäude – 6. Dezember „Moschee als 

soziale Einrichtung“ Mohammed Johari – Anfrage für Flyerdruck – vertagt auf Dienstag, 

Referent_innen aufgefordert sich mit Referenten und Art der Veranstaltung 

auseinanderzusetzen 

Hochschulgruppe „Arbeiterkind“: Suche nach passendem Raum zur Beratung – Regal 

kann zur Verfügung gestellt werden – werden an Steffen verwiesen Referent mit Fokus 

„Arbeiterkind“ für mögliche Zusammenarbeit, sowie andere Referent_innen im Bereich 

Soziales 

TOP 2: 

Philip: Probleme mit Programmen bei Haushaltserstellung (OpenOffice/pdf/…), 

Schwierigkeiten mit PCs generell – zeitnahe Lösung angemahnt 

Franziska: Athene-Preis für gute Lehre vergeben – unter anderem wurde auch das AStA 

Projekt „Autonome Tutorien“ ausgezeichnet!!!  

Nina/Daniel: GEZ für Flurgemeinschaft (trennende Flur-Tür-Regelung) – Studierende haben 

sich beschwert, Frage nach Erfahrungswerten – aus Internet recherchiert von Daniel – AStA 

Gießen/Marburg will klagen, Anfrage zur Unterstützung bei Verlust der Klage (soll anteilig 

unterstützt werden) – Unterstützung bei Aussicht auf Erfolg und Präzedenzfallsetzung 

möglich - FZS und Vorsitzende*r der deutschen Studentenwerke mahnen bereits öffentlich 

rechtliche Änderungen an – generelle Forderung nach Freistellung von GEZ bei Studierenden 

(gerade Bedürftige außerhalb der Bafög-Befreiung) 

 

 



TOP 3: 

Konzept sieht vor, dass in wiki vorgeplant wird (dienstags und donnerstags) – donnerstags 

Themensitzung – soll Donnerstagsitzung offen bleiben für alle? – dienstags macht komplett 

Gäste, Finanzanträge und Berichte aus – für Gäste war ja eine halbe Stunde vor dem 

offiziellen Sitzungsbeginn eingeplant – Vorschlag: es sollen weitere Erfahrungen mit dem 

neuen Konzept gemacht werden 


